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教育目標  すすんで学び 心身ともに健康で 思いやりのある人になる 

 

 

 

 

 

 

 

頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただいております全ての皆様に感謝申し上げま

す。猛暑日が続いています。本校では、エアコンの使用に加えて、水筒持参（スポーツドリ 

ンク可）、休憩時間以外も含めた水分補給、登下校時のマスク不使用、暑さ指数が高い際の屋外での

活動見合わせ等をとおして、熱中症対策を講じております。皆様におかれましても、体調を崩され

ませぬようくれぐれもご自愛ください。 

 さて、最近、新聞やテレビ、インターネット等を見るとＤＸという言葉がよく登場します。デラ

ックス（豪華）ではなく、デジタルトランスフォーメーションと読み、意味を調べると「デジタル

技術を浸透させることで、人々の生活をより良いものに変革すること」とあります。本校でも、様々

な場面でデジタル技術を導入していきたいと考えています。 

２学期からは、「生徒の欠席連絡」のデジタル化を予定しています。これまで、生徒の欠席連絡は、

保護者様から指定された時間にお電話いただくことで

対応してまいりましたが、今後、生徒が欠席する際の当

日の連絡は、スマートフォンやパソコンから、専用フォ

ーム（本校ホームページ又はＱＲコードからアクセス

可）をとおして送信できるようにしてまいります。 

「保護者の皆様の負担軽減」「煩雑になりやすい朝の

学校業務のスリム化」「人為ミスの解消」等、このことに

よるメリットは大きいと思います。 

「明保オリジナル」「明保クオリティ」を柱に、引き続

き、子どもたちの教育活動の更なる充実に努めてまいり

ます。 

 

放課後ステイルームを開催 

期末テスト前の３日間、「放課後ステイルーム」を

開催しました。本取組は、放課後の子どもたちの居

場所づくりを目的に、地域の皆様が運営してくれて

います。 

昨年度は「自習教室」として実施しましが、今回

は、卒業生の皆様にご協力いただき、「質問教室」

として行いました。 
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本校ホームページのトップ画面 
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東京市では、教員の長時間労働を解消するとともに、学校教育の質の維持向上を図るため 

に、学校における「働き方改革」を推進しています。本取組の一環として、教職員が休暇 

等を取得しやすい環境づくりを進めるため、全市立小・中学校において、学校閉庁日を設定します。 

一部、ご不便をおかけすることもあるかと存じますが、本取組について、ご理解、ご協力の程、 

よろしくお願いします。 

●期 間 令和４年８月 12日（金）～８月 17日（水） 

●内 容 ・事務室における窓口業務の休止（学割や各種証明書の発行、業者対応等） 

     ・部活動、学校施設開放等の対外業務の休止 

●その他 （１） 学割等の発行業務は、時間に余裕をもって申請するようお願いします。 

     （２） 緊急を要する場合は、西東京市教育委員会 教育部 教育指導課 

（市役所代表電話 ０４２－４６４－１３１１）にご連絡ください。 

緊急時は、教育委員会から校長・副校長に連絡が入る体制になっています。 

・ 地域にお住まいの方からメールを頂戴しました。朝礼で全校生徒に紹介しました。 

  あたたかい連鎖が広がっていくことを願います。情報のご提供に感謝いたします。 

【メール文の内容】 ※一部、編集しています。 

メールにて失礼いたします。先週火曜日 朝８時頃の出来事です。 

明保中学校近くの小児科前で明保中の生徒さん５～６人くらいが 

集まっていました。小学生が倒れていたのです。倒れた子は低学年 

で転んでおでこをぶつけたようでした。 

「痛くて立てない、歩けない。」と泣いていました。 

     明保中の生徒さんは小児科の前に置いてあるイスを持ってきて、休ませてあげようとして 

いたようです。他の小学生が小学校の先生を呼んで来ました。先生は、「学校の保健室に行 

こう。」とおんぶして小学校へ向かいました。(少しだけお手伝いさせていただきました。) 

明保中の生徒さんはさりげなくイスを小児科前に戻して、学校へ向かいました。私は途中

から見かけましたので正確な流れではないかもしれませんが、明保中の生徒さんの優しい行

動は、心温まるものでした。ありがとうございました。明保中学校の教職員の皆様の日頃の

ご指導に感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

・ 「少しでも、教室の中を広く使ってもらいたい」「生徒の鞄 

の中身の重さを軽くしたい」との思いから、備え付けの教室 

内のロッカーに加えて、令和２年度より、廊下に「生徒用ロ 

ッカー」の設置を進めてきました。 

先日、１年生の教室前の廊下にもロッカーを設置しました。 

これで、全生徒分のロッカーが整いました。 

ようやく全生徒分のロッカー設置が完了しました。 

西 

学校閉庁日のお知らせ 


